



SUTTP

Comunicado Nº 213

Lima, Miércoles 20 de DICIEMBRE del 2023



JURAMENTÓ

NUEVA JUNTA DIRECTIVA 2024 - 2025

El pasado viernes se realizó la ceremonia de juramentación de la nueva Junta Directiva electa en los comicios desarrollados el sábado 25 de noviembre en el auditorio sindical del gremio telefónico. La nueva directiva está encabezada por Víctor Hugo Mora Soria quien fue juramentado por el Secretario General saliente Rubén Lara García, reafirmando así el compromiso de fortalecer la labor que desarrolla el SUTTP en beneficios de los telefónicos, y de todo el país. Asimismo, fueron juramentados los integrantes de su junta directiva.

Cabe resaltar, que el acto protocolar fue una reafirmación del compromiso de los trabajadores con la democracia sindical, lo que permitió exponer públicamente la decisión política de la mayoría de los sindicalizados. En la mesa principal estuvo integrada por el representante Secretario General de la CGTP, Gerónimo López Sevillano; del presidente de la CUT, Julio Cesar Bazán y de Walter Diaz de la Vega en representación de la Coordinadora Sindical de Telefónicos. También estuvo presente la representante de Telefónica del Perú, Lic. Claudia Angulo quien solicitó no participar en la mesa principal, pero si nos brindó el saludo de la empresa.

DISCURSO DEL SECRETARIO GENERAL ELEGIDO DEL SUTTP

Luego de la juramentación, saludo a los integrantes de la mesa de honor, también expreso un saludo fuerte y un abrazo, tendiendo la mano de amistad a los representantes de Telefónica que nos acompaña para dar realce como nos dijeron a esta juramentación.

Es para mi un gran honor estar al frente de todos ustedes compañeros en mi calidad de Secretario General electo. Agradeció por el apoyo que le dieron en estas elecciones y por el apoyo que les van a brindar en esta lucha que nos espera, en este camino largo que nos va a significar bastante tiempo, lucha y para poder conseguir las mejoras que estamos esperando para nuestras familias.

Tenemos tres pilares fundamentales para desarrollar como institución sindical,

Primero está referido a nuestros compañeros afiliados que están a la espera de las mejores condiciones, tanto económicas como laborales dentro de su área.

Segundo el manejo de nuestra institución, una institución sana, que este bien saneada, que apunte hacia una mejora dentro de las organizaciones sindicales.

Tercero junto a la Coordinadora Sindical de Telefónicos – CST y a lado de mi equipo que me acompaña vamos a inyectarle sangre nueva, nuevas maneras de negociar y un dinamismo diferente.

Nosotros estamos preparados para venir y liderar en la defensa junto a la CST. Un abrazo grande para todos y en sobre todo un apoyo grande para aquellos que me acompañan en esta oportunidad. Esta noche se a preparado para ustedes una fiesta, una fiesta de reencuentro con aquellos que fundaron este sindicato, una fiesta de reconciliación con aquellos que no tuvimos de acuerdo en diferentes posiciones y una fiesta de unidad de la familia del Sindicato Unitario.

Por todo eso compañeros, les pido a ustedes un abrazo fuerte entre todos y que ¡Viva el Sindicato Unitario!, ¡Viva los trabajadores! y ¡Viva el Perú!

